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Also ich finde er sollte uns erhalten bleiben. Wer sich tatsächlich mal ganz genau sein
Stellungsspiel ansieht, weiss wie wichtig er ist. Mir ist am Samstag aufgefallen, dass der ein
paar Mal den Misimovic überholt hat. Also kann er nicht so langsam sein oder aber der
Misimovic ist es.

Und an Einsatz mangelt es bei ihm eigentlich auch nie. Ich möcht euch sehen, nach so einer
Saison. Da wärt ihr auch nicht mehr so frisch. Er ist immerhin einer der Spieler, die die meisten
Kilometer in den Beinen haben. Und richtig grosse Böcke hab ich bei ihm nicht gesehen. Das du
in der Defensive nie so glänzen kannst wie als offensiver liegt doch in der Natur der Sache.
Aber ich finde schon dass das ein ganz, ganz wichtiger vor der Abwehr war.

Also meine Meinung ganz klar pro Galasek. Er kann dazu beitragen, eine Mannschaft zu
festigen.
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